# VERSION PRELIMINAR SUSCEPTIBLE DE CORRECCION UNA VEZ CONFRONTADO CON EL EXPEDIENTE ORIGINAL

# (S-0007/2022)

# PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado de la Nación

## **DECLARA**

Su reconocimiento y agradecimiento por la asistencia, apoyo y ayuda humanitaria brindadas las provincias argentinas de Catamarca, Córdoba, Buenos Aires, Tucumán, San Juan, Jujuy, Misiones, Mendoza, Entre Ríos, Salta, Chaco, Santiago del Estero, CABA y La Rioja; en ocasión de los incendios forestales ocurridos en la provincia de Corrientes.

Eduardo A. Vischi

### **FUNDAMENTOS**

Sra. Presidenta:

En estos 60 días de incendios forestales, nuestra provincia se ha visto terriblemente afectada, con más de 900000 hectáreas quemadas, más de 460.000 son humedales y más de 220.000 pastizales. De este último grupo se desglosan más de 28.000 hectáreas de bosques nativos afectados por el fuego y más de 31.000 hectáreas de bosques cultivados.

Lamentablemente en este verano las provincias del NEA, fundamentalmente la provincia de Corrientes, sufren el impacto de los incendios forestales, lo que, para nosotros, los Correntinos es una situación sin precedentes. Todo esto ha obligado a trabajar denodadamente en la lucha contra los incendios y a pesar de todo el esfuerzo de nuestros brigadistas, de nuestros bomberos voluntarios y de todas las fuerzas de seguridad que prestaron apoyo en la zona, el fuego ha sido incesante y ha provocado una catástrofe.

A todo esto, se les suman importantes pérdidas que sufren nuestros productores forestales, ganaderos, yerbateros, arroceros, citrícolas, apicultores, grandes, medianos, chicos y agricultores familiares.

En este desolador panorama de incendios sin precedentes en la Provincia de Corrientes, hemos recibido la ayuda y el apoyo de 14 provincias argentinas: Catamarca, Córdoba, Buenos Aires, Tucumán, San Juan, Jujuy, Misiones, Mendoza, Entre Ríos, Salta, Chaco, Santiago del Estero, CABA, La Rioja.

Estas provincias nos han aportado su personal, brigadistas, bomberos y socorristas, como así también su equipamiento, además de su expertiz, en muchos casos por haber sufrido experiencias similares en otros momentos. Hoy todas estas jurisdicciones se han unido por y para Corrientes.

De esta forma los Correntinos nos hemos sentido acompañados por todas las muestras de solidaridad y afecto hacia nuestro pueblo en tan difícil momento.

Con un panorama tan dramático y sin precedentes no podemos hacer otra cosa que valorar la ayuda y el compromiso solidario del pueblo argentino, que fundamentalmente a través de sus gobiernos provinciales han reaccionado con celeridad y sin especulaciones para ayudarnos.

Es por estas razones y las que expondré al momento de su tratamiento que solicito a mis pares, me acompañen en la presente iniciativa.

Eduardo A. Vischi